

Artikel vom 17.03.2020

Andrea Jochner-Weiß geht in Stichwahl

Nochmalige Bitte um Ihre Stimme!



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

selten ist die Zeit so aufgewühlt wie die jetzige. Trotzdem möchte ich mich für Ihre großartige Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen ganz herzlich bedanken.

Danke an alle Wähler, Unterstützer, Wahlhelfer und jene, die sich um ein Mandat beworben haben. Auf sie alle, insbesondere natürlich das CSU-Team, bin ich sehr stolz.

Gerne würde ich die begonnene Arbeit in den nächsten sechs Jahren weiter intensivieren und einzelne Projekte zum Abschluss bringen.

Dafür bitte ich Sie bei der Stichwahl zur Landrätin am 29. März nochmals um Ihr Vertrauen und um Ihre Stimme

Und bleiben Sie bitte vor allem angesichts der aktuellen Situation gesund!

Ihre

